

Eisenstadt, am 02.03.2022

Medieninfo

RELIGIONSLEHRER_INNEN DRINGEND GESUCHT Ausbildungswege an der Privaten Pädagogischen Hochschule Burgenland

Sehr geehrte Medienvertreter_innen!
Ich darf Sie höflich auf folgende Information aufmerksam machen:

Es gibt viele gute Gründe, Religionslehrer_in zu werden ...

- sich über die großen Fragen des Lebens austauschen und nach weiten Antworten suchen,
- biblische Erzählungen kreativ erschließen und mit Schüler_innen deren Lebensrelevanz entdecken,
- Neugierde am eigenen Glaubenszugang wecken, still werden und miteinander feiern,
- über Religion und Religionen reden und nachdenken ...

Der Beruf Religionslehrer_in ist facetten- und abwechslungsreich und immer „am Leben dran“. An der Privaten Pädagogischen Hochschule Burgenland (PPHB) gibt es mehrere Möglichkeiten, diese Berufswahl zu realisieren.

Studierende können ein Lehramtsstudium für die PRIMARSTUFE mit dem Schwerpunkt Religionspädagogik absolvieren und werden damit Primarstufenlehrer_in und voll ausgebildete Religionslehrer_in. Dies gilt sowohl für den katholischen als auch für den evangelischen Religionsunterricht.

ODER Studierende beginnen ein Lehramtsstudium für die SEKUNDARSTUFE. In der Kombination der beiden Unterrichtsfächer Katholische Religion & Vertiefende Katholische Religionspädagogik für die Primarstufe ist es möglich, Religion in allen Schulstufen und Schultypen zu unterrichten. Diese Fächerkombination wird auch in berufsbegleitender Studienform angeboten. Genauere Infos zum Lehramtsstudium Religion bei harald.mandl@ph-burgenland.at.

Informationen rund um einen Studienstart im Herbst 2022, das Zulassungsverfahren sowie Grundlegendes zu den Studienangeboten sind auf der Homepage der PPH Burgenland zu finden.

Weitere Informationen am Infotag der Privaten Pädagogischen Hochschule Burgenland, online am 9. März 2022 ab 16:30 Uhr.

Thomas-Alva-Edison-Straße 1

7000 Eisenstadt

Tel: 02682 24817

Mobil: +43 676 870 430 31

marie.moerz@ph-burgenland.at

Bildquelle: Private Pädagogische Hochschule Burgenland

Auf Ihre Berichterstattung und Berücksichtigung dieser Nachrichten in Ihrem Medium würden wir uns sehr freuen. Vielen Dank!

Für weitere Fragen stehe ich Ihnen sehr gerne zur Verfügung.

Mit herzlichen Grüßen

Marie Mörz

Leiterin der Stabstelle Öffentlichkeitsarbeit